

Quoi de neuf dans notre classe?

« Passion cerfs-volants...»

A l'instar de Lili la Souris, dans notre album « Cerfs-volants » nous avons décidé de fabriquer des cerfs-volants .



Nous avons décoré les fenêtres de notre classe et notre vestiaire avec des cerfs-volants



Nous avons aussi fabriqué des cerfs-volants avec un losange de papier de soie, 2 baguettes de bois (une grande et une petite) et une ficelle.

Puis, nous les avons décoré.



Nous avons hâte de pouvoir les essayer, dans notre jardin, pendant les vacances !!!

